



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra ha celebrado este mediodía Pleno Ordinario, con ocho puntos en el orden del día y donde se ha nombrado, por unanimidad, hijo adoptivo de la Ciudad a título póstumo al que fuera primer alcalde democrático de la Ciudad de Adra, Pedro Sarmiento Posada.

En abril del año 2009 el Ayuntamiento de Adra, D. Pedro Sarmiento, ya recibió el escudo de oro de la Ciudad con motivo del 30 aniversario de los Ayuntamientos Democráticos, de manos de la entonces alcaldesa, Carmen Crespo, hoy Delegada del Gobierno en Andalucía.

Pedro Sarmiento Posada, natural de La Bañeza, León, fue elegido alcalde en 1979, convirtiéndose así en el primer alcalde democrático de la ciudad de Adra.

Su carácter inquieto y compromiso social, le hicieron formar parte de manera activa, en la vida cultural y deportiva. Muy aficionado al ciclismo, y socio de la peña ciclista el pedal, llegó a colaborar con diferentes asociaciones de la Ciudad como con la asociación Inmaculada Marina en el día de la bicicleta o con la asociación “La Alquería viva”, donde se involucra para crear un centro CAPI, acercando las nuevas tecnologías a los vecinos de La Alquería y alrededores. Dirigió ‘La Pasión de Adra’, elaborando el guión actual y haciendo las grabaciones que hoy se escuchan cada semana santa. Además, realiza donaciones de distintas piezas de interés para la historia de Adra y elabora maquetas de construcciones emblemáticas de Adra que pone a disposición del ayuntamiento y de sus ciudadanos.

Hoy además ha tomado posesión en pleno la nueva concejala del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Adra, M^a. Dolores Orozco Ruiz, tras la renuncia de Luis Pérez Montoya.